



Los legisladores señalaron que los anuncios fueron con recursos propios. **Especial**

## DIPUTADOS SE ADJUDICAN ESPECTACULARES DE SHEINBAUM

*Critican "censura" del INE por supuestos actos anticipados de campaña*

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**

[naclon@contrareplica.mx](mailto:naclon@contrareplica.mx)

Con uso de sus propios recursos y en contra de lo estipulado por el Instituto Nacional Electoral, diputados federales de Morena se adjudicaron la contratación de varios espectaculares en diversos puntos del país en apoyo a Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno y aspirante a la Presidencia.

Los legisladores utilizaron sus redes sociales para dar a conocer que detrás de los espectaculares están sus propios recursos y apoyo a una de "las corcholatas" más fuertes para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador en la próxima contienda electoral en 2014.

Miguel Torruco, Patricia Armendáriz, Aleida Alavez, Alejandro Robles y Mauricio Cantú salieron a dar la cara este martes a través de sus cuentas de Twitter.

Miguel Torruco indicó que es un libre derecho apoyar a Sheinbaum Pardo.

"De manera libre y en pleno ejercicio de mis derechos políticos, propios de una democracia como la nuestra, decidí sumarme a la iniciativa de diversas compañeras y compañeros legisladores para contratar espectaculares en apoyo a @Claudiashein", escribió.

La legisladora y empresaria Patricia Armendáriz citó el mismo argumento, pero además se pronunció contra las restricciones del INE.

"En ejercicio de nuestros derechos políticos y constitucionales, diputadas y diputados colocamos anuncios espectaculares en apoyo a @Claudiashein pues estamos en contra de la censura del INE".

Aleida Alavez, integrante de la Cámara de Diputados y de la bancada de Morena, señaló que "ejerciendo nuestros derechos políticos, diputadas y diputados de nuestro movimiento promovimos en varias entidades anuncios espectaculares en apoyo a la @DraClaudiaSheinbaum; es libertad de expresión y contra la censura del INE".

Alejandro Robles, también diputado federal dio su total respaldo a la jefa de gobierno, a quien el INE le ha exigido suspender los actos anticipados de campaña. ●